



**Harmonisches Zusammenspiel:** die Mannschaft von Senn, Fachbetrieb für Bedachungen.

Foto: privat

# Qualität zahlt sich aus

## 40 Jahre Senn-Bedachungen: Viel Engagement auch für Innung und Verband

Ein Grund zum Feiern: Von nunmehr genau 40 Jahren, im Juli 1968 übernahm Dachdeckermeister Karl-Heinz Senn den 1919 gegründeten Dachdeckerbetrieb Alois Staudter in der Pforzheimer Steubenstraße. 15 Jahre war er dort vorher als Meister tätig.

Die Auftragsbücher waren schon bei der Übernahme gefüllt, doch zehn Tage später verwüstet ein Tornado die Dachlandschaften in Pforzheim und sorgt noch für zusätzliche Aufträge. Bereits ein Jahr später wurde von der Stadt Pforzheim ein Grundstück am Erlenweg erworben und eine Lagerhalle mit Sozialräumen und Freilager erstellt.

### Vereidigter Sachverständiger

Doch damit nicht genug: 18 Jahre war Karl-Heinz Senn stellvertretender Obermeister der Dachdeckerinnung Karlsruhe, 14 Jahre Beisitzer

im Meisterprüfungsausschuss Baden-Württemberg und zwölf Jahre öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger der Handwerkskammer Karlsruhe für das Dachdeckerhandwerk.

### Fünfte Generation im Gewerk

1997 übergab er den Betrieb an seinen Sohn Ulrich. Der hatte seine Lehrzeit 1978 im elterlichem Betrieb begonnen und 1985 vor der Handwerkskammer Koblenz seine Meisterprüfung und die Prüfung als Fachleiter mit Erfolg abgelegt. Damit hat sich bereits die fünfte Generation in der Familie diesem Handwerk verschrieben.

Auch er war und ist über den eigenen Betrieb hinaus aktiv. In der Dachdeckerinnung Karlsruhe wurde Ulrich Senn in den Vorstand berufen, im Landesverband Baden-Württemberg ist er Vorsitzender im

Gesellenprüfungsausschuss. Das Büro wird von seiner Frau Petra geleitet. Die Diplom-Kauffrau ermöglicht es ihrem Mann, sich ganz auf sein Kernarbeitsgebiet, eben das Geschäft mit den Dächern, zu konzentrieren.

Der Betrieb führt mit einem eingespieltem Mitarbeiterteam alle im Dachdeckerhandwerk vorkommenden Arbeiten aus und ist Mitglied im Club der 100 Top-Dachdecker Deutschlands, einer Vereinigung von Meisterbetrieben, die sich strengen Kriterien in puncto ausgesuchter Materialien und qualitativer Ausführung unterworfen haben.

In diesem Jahr erhielt der Handwerksbetrieb – als eine der ersten Firmen in Deutschland – die TÜV-Zertifizierung aufgrund einer Verarbeiterschulung in Flachdachsysteme (Bitumen) und Aufsparren-Dämmung. pm